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識  字  率  向  上  週  間

2010年３月31日　第１２５８回　例　　会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　鐘　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

唱　　和  ソングリーダー　高 柳 美 之

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

劉　　強君（米山奨学生）
劉　　淋さん（強君の妹）
大野　厚様（元会員）

１．ハイと返事をする。
２．立つ時椅子を戻す。
３．中座する時一礼をして早目に戻る。
４．後ろに手を組まない。
５．素直な気持ちで聴く
とあります。
人間関係を円滑にする５つは、
１．感激とときめきを持って人と違う挨拶する。

いらっしゃいだけでは、相手の心に届かな
い。ようこそお越しくださいました。気を
つけてお帰り下さい。

２．いい歯で治療して声と歯をだして笑顔を作
れば人生が変わる。上の前歯の犬歯間の６
本の“スマイルライン”を見せるように心が
ける。歯が出ていないと口先だけで笑うの
で眼が死んでいる。表情が明るくなると考
えが前向きになり、相手にもよい影響を与
える。歯の汚れや歯並びが気になり、笑顔
が苦手で作れない人がいる。白い歯や歯並

米山奨学生として最後の例
会に劉強君、双子妹の林さん、
ＯＢで市会議員の大野厚君、
ようこそおこし下さいました。
24日の夜間例会は楽しかっ

たですね。
27日は桜の日で、昔皆さん

と植えた五条川の桜は昨日４
分咲きでした。
イタリア・トリノでのフィギュアスケート世

界選手権では浅田真央さんと高橋大輔君が日本
初の金メダルのアベック優勝でした。またプロ
野球も開幕しました。
今日は仏壇の日、エッフェル塔落成日（1889

年）でもあります。
さて明日から新年度が始まります。「平林都氏

の接遇ができれば誰しも幸せになれる」という
本の中に接客のマナーとして、

来訪者紹介　　　　　副会長　熊 沢 勝 則

〝ロータリーソング〟 
〝我等の生業〟

次回のお知らせ　　　（４月11日）

【14日（水）の例会変更】

春 の 家 族 会 （12：30点鐘）

  会食：ヒルトン名古屋２Ｆ「シーズン」
  観劇：御園座　松竹新喜劇（15：30 ～）

（1260回）

本日のお知らせ　　　（４月７日）

第10回定例理事会【11：00】

クラブ・フォーラム
担当：会長、幹事

（1259回）
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出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：33名
出席数：24名
出席率：77.4％
第1256回（前々回）　修正出席率　96.8％

〈メークアップ〉　　　　第1256回分

毛利君（地区事務所ＷＣＳ）
沖野君（名古屋清須ＲＣ）

ニコボックス　　　 委員長　森 川 洋 司

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．第２回環境保全委員長会議開催の件
　　日時：５／ 21（金）　16：00 ～ 20：00
　　会場：名古屋クレストンホテル９Ｆ
　　出席：沖野環境保全委員長

２．春の家族会の件
　　松竹観劇チケットに一人分余裕があります。
　　希望の方は、事務局まで連絡下さい。

委員会報告

びに対する意識が高く、きれいな歯はビジ
ネスでも重要なポイント。日本の大手企業
幹部は、米国で大きな商談をまとめるため
に白い歯で治療してから出向き商談は成功
した。

３．合槌をうつ。「、」で終わるのではなく、「。」を
つける。そうです。お願いする時は、疑問
文で！その靴どけて！→自分でやったら！
⇒すみませんが、その靴どけていただけま
すでしょうか？⇒ハイハイと円満になる。

４．眼があうと挨拶する。
５．早く知り合いになる。もてなす相手の気持

を考え安心してくれるように、気使いや気
配りをして楽しくなって絶対笑顔で帰って
もらう。

心の化粧をして人々を笑顔にすれば、人生に
かかわる自分自身が、楽しさや生きがいを感じ
ます。笑顔の社長の顔が、発展する会社の顔に
なると思います。
本日の卓話は、笑顔の素敵な片山進パスト会

長です。

大野　厚君　退会のお礼の挨拶も十分行わなく
てすみません。「四つのテスト」をいつも心に
とめて生活しています。

平岩君　劉君最後の例会にようこそ。よく頑張
りました。妹さんの淋ちゃん、クラブＯＢの
大野厚君、ようこそおこしくださいました。

檜吉君　瀧本君　森川君　業務多忙
安藤君　「春に三日の晴なし」今日も曇天、すか
っとしないが元気を出して頑張りましょう。

高柳君　結婚記念を頂いて。記念日を忘れてい
ました。

第1258回（本日計）　　　　　 17,000円

本日迄の累計額　　　　　1,382,190円

職業奉仕委員会 　　　委員長　安 田 基 甫
会員の健康診断を４月中に田中クリニックで
受けて下さい。

次年度幹事　　　　　　　　　　 中 村 隆 文
次年度の各委員会の計画を期限までに提出い
ただいた委員会は少数です。期限が過ぎてい
ます。早急に提出下さい。


